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Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Kristian Ronneburg (LINKE)

vom 3. April 2024 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 4. April 2024)

zum Thema:
Sparkassenautomat für Mahlsdorf-Süd (II)

und Antwort vom 19. April 2024 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 19. April 2024)



Senatsverwaltung für Wirtschaft,

Energie und Betriebe

Herrn Abgeordneten Kristian Ronneburg (Die Linke)

über

die Präsidentin des Abgeordnetenhauses

über Senatskanzlei – G Sen –

Antwort

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/18 764

vom 03.04.2024

über Sparkassenautomat für Mahlsdorf-Süd (II)

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung der Verwaltung:

Die Schriftliche Anfrage betrifft Sachverhalte, die der Senat nicht aus eigener Zuständigkeit
und Kenntnis beantworten kann. Er ist gleichwohl um eine sachgerechte Antwort bemüht
und hat daher die Berliner Sparkasse um Stellungnahme gebeten, die bei der
nachfolgenden Beantwortung berücksichtigt wurde.

1. In der Drs. 19 / 16 89 wurde angegeben, dass der Sparkassenautomat für Mahlsdorf-Süd Anfang 2024 in
Betrieb gehen soll. Das ist bisher nicht geschehen. Wann soll der Sparkassenautomat nun definitiv
wiedereröffnet werden?

Zu 1.:  Nachdem verschiedene Lösungen geprüft wurden, hatten sich alle Beteiligten auf
die Realisierung eines Geldautomaten an der Ecke Roedernstraße/Hultschiner Damm (bei
Edeka) geeinigt. Zwischenzeitlich wurde der Mietvertrag zwischen den Beteiligten
endverhandelt und liegt zur Unterschrift vor. Für die Einholung aller Unterschriften sind rund
14 Tage veranschlagt. Im Anschluss kann die Bestellung der Gewerke erfolgen. Der
Geldautomat dürfte dann voraussichtlich Anfang Juli 2024 in Betrieb genommen werden.
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2.   Welche Gründe haben zu den weiteren Verzögerungen geführt?

Zu 2.: Die Endverhandlungen der Verträge zwischen den Parteien sowie die Beantragung
von notwendigen Leitungen zur Realisierung des Projekts haben mehr Zeit in Anspruch
genommen als erwartet.

Berlin, den 19. April 2024

In Vertretung

Michael  B i e l
..........................................................
Senatsverwaltung für Wirtschaft,
Energie und Betriebe


